

“LA FARMACIA.”

PERIÓDICO DE LA SOCIEDAD FARMACÉUTICA
MEXICANA, DEDICADO Á DIFUNDIR LOS CONOCIMIENTOS CIENTÍFICOS
DEL RAMO Y SOSTENER LOS DERECHOS DEL PROFESORADO.

La Sociedad de Farmacia, que en otros tiempos ha prestado verdaderos servicios, tanto científicos como humanitarios, como lo acredita, ya sus obras publicadas, ya las discusiones y determinaciones tomadas por ella, cuyos trabajos constan en las diferentes actas de dicha Sociedad; quiere hoy hacer más extensos y de mayor fruto sus trabajos, creando un periódico que los dé á conocer.

Verdad es que esta Sociedad ha tenido que pasar por alguna época de difícil marcha, debido probablemente á la falta de unión entre los individuos de nuestro gremio, cooperando esto á la decadencia de la profesión; pues si la unión dá la fuerza, desunidos los profesores, tenía que debilitarse el cuerpo moral.

Esta Sociedad, á pesar de sus contratiempos, no ha dejado de trabajar, y próximamente publicará su apéndice á la Farmacopea Mexicana, pues sólo espera recibirlo de la comisión á quien se le tiene encomendado y cuyos trabajos están al terminar. Es de esperar será bien recibido por el público científico, como lo fué la Farmacopea, cuyo juicio crítico tan favorable hecho en el extranjero y el premio que la Sociedad recibió en la exposición de la República de Buenos Aires en 1882, han dado honor á nuestra patria.

